

AUF DEN SPUREN DER GESCHICHTE



EINE FÜHRUNG DURCH GLIENICKE



Im Rahmen der Begabtenförderung unserer Schule beschäftigen sich in einem Kurs fünf Kinder aus der 3. und 4. Klasse mit der Geschichte Glienickes. Da in diesem Jahr die 600-Jahr Feier ansteht, folgen wir innerhalb des Schulhalbjahres den Spuren der Ortsgeschichte – und am 26. März folgten wir Herrn Kullmann.

Interessiert lauschten Luisa, Anselm, Ron und Sean während der 90-minütigen Führung den Geschichten aus der Vergangenheit, welche Herr Kullmann spannend und anschaulich erzählen konnte. Von den ersten Spuren menschlicher Besiedelungen vor ca. 8.000 Jahren bis hin zur bewegten DDR-Geschichte – wir erhielten viele Einblicke in die Vergangenheit des Ortes. Dafür gilt unserer Dank Herr Kullmann!

Nach den Osterferien werden wir noch vertiefender forschen – und vielleicht auch das ein oder andere Erstaunliche ausgraben können. Wir werden sehen...

Die Ergebnisse werden dann am Tag der Offenen Tür (am 02.06.) präsentiert.

Hendrikje Burmeister
(Projektleiterin)